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学校召开 2022 年度学科专业建设工作会议 

 

2022 年 6月 16日，学校召开 2022 年度学科专业建设工

作会议。院长毛莉虹发表讲话，副院长张佃波宣读考核结果，

学科专业建设办公室主任许昭做汇报，党委书记王毅、党委

副书记张云龙、副院长李新、纪委书记任继斌、副院长张疆

之、副院长孙乐为出席会议，副院长张佃波主持会议。 
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毛莉虹在听取了 2021 年度二级学院学科专业建设考核

结果，以及省属高校高质量发展绩效考核、应用型高校建设、

高水平学科建设和博士立项单位建设等几项工作的汇报后，

对我校 2021 年度学科专业建设工作取得的成果给予了充分

肯定。毛莉虹指出，这些成果的取得，得益于学校党委对高

质量发展的高度重视、顶层设计和统筹推进，得益于各部门、

各学院的师生员工奋发努力、不待扬鞭自奋蹄的拼搏精神，

得益于抓住重大发展机遇，工作重点突出，着力点明确，聚

焦发力、精准发力。 

毛莉虹强调，学科和专业是高校办学特色和优势所在，

是推动高等教育高质量发展的重要着力点。学科专业建设水

平直接决定了教育资源的分配、学校的办学层次和办学水平。

高质量发展绩效考核是深化教育评价的重要内容，对提高高

等教育质量，服务新时代社会主义强省建设、强国建设目标，

具有重要的促进作用。各部门、各二级学院要进一步充分认

识学科专业建设和高质量发展绩效考核的重要性，对照建设

任务和考核指标，明确时间表和路线图，扎实做好各项工作。 

第一，继续以学科专业建设为龙头，打好学科专业建设

的组合拳，多举措提升学科专业建设水平。各部门、各二级

学院要把学科专业建设工作作为核心工作来抓，牢固树立责

任意识、大局意识，坚持全校一盘棋。 

第二，要充分认识省属本科高校高质量发展绩效考核的
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重要性，并进一步凝聚共识，踔厉奋发。各部门、各二级学

院要进一步强化责任，进一步对照绩效考核指标，明确贡献

点和贡献度，探索月报工作机制，加强顶层设计和一体化推

进。加强对难点、堵点、重点工作方案的研讨，在充分调研

论证的基础上，统筹谋划、部署、推动、落实，制定工作进

度表，确保每一项工作摸得着底，看得见进度。聚焦绩效考

核问题清单中的各项问题，提出针对性、操作性强的整改措

施，确保应改尽改。 

第三，加强统筹推进力度，攻坚克难，进一步强化应用

型本科高校建设。对于未完成的建设任务，各牵头部门要再

梳理、再分解，制定具体工作表，明确责任，同时建立公示

制度，对落实情况进行实时监控。 

第四，持续推进高水平学科和博士立项单位建设，力争

在十四五期间，把我们的体育学培育学科转变成优势特色学

科或高峰学科。 

张佃波宣读 2021 年度二级学院学科专业建设考核结果。

依据《关于印发<山东体育学院二级学院学科专业建设考核

实施方案（修订）>的通知》（鲁体院院字〔2021〕64 号），对

各二级学院 2021 年度学科专业建设成果进行考核。与 2020

年度相比，各二级学院学科专业建设情况都有了质的飞跃。 

 



 4 

 

 

许昭对省属高校高质量发展绩效考核、应用型高校建设、

高水平学科建设和博士立项单位建设等 4项工作进行了汇报，

对 2021年各考核指标得分情况、2022 年考核指标变动、2021

年建设进展、下一步工作任务等进行了详细解读。 
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参加会议的还有各相关部门、各二级学院主要负责人及

相关同志。会议采用视频形式在济南校区办公楼六楼会议室

和日照校区办公楼四楼会议室举行。（文/范海楠 图/贺亚平） 


